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★名鉄菜館
★12：30点鐘
★新会員卓話　森田義彦君
　12：00～食事（自分の席にて）

次　回
５月20日の
例　会

ROTARY OPENS
OPPORTUNITIES

臼 井 良 太

会 長 挨 拶
　　　　　　　

●例　会　場／東山荘食堂　●開 会 点 鐘／６：40 
●ロータリーソング／我らの生業
●内　　　容／［早朝例会］６：00～６：40　朝食
　　　　　　　　　　　　　６：40　点鐘
　　　　　　　　　　　　　野鳥卓話と探鳥会（７：30終了）
　　　　　　　　親睦活動委員会 　日本野鳥の会　菅　常雄様

第2632回　例会プログラム 会　員　慶　事2回　例会プログラム

週報御殿場
ロータリークラブ

国際ロータリー第2620地区
https://www.gotemba-rc.gr.jp/

54名 51名 46名 90.2％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

5/6の出席報告

欠席者（５名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

会長挨拶用
ＱＲコード

　お久しぶりです。皆様はどのようにゴールデン
ウィークを過ごされたでしょうか。私は近所のゴル
フ場かウォーキングか水泳でしたので、かなり体に
良いことをしました。
　本日は防護柵について話をします。主にガード
レールやガードケーブルの話になります。一般の方
はガードレールは全部同じ構造だと考えていると思
います。ガードレールは「タワミ性防護柵」と言い
まして、自動車が車線から逸脱することを防止して
自動車の損傷を最小限に防ぐことと、視線誘導の役
目があります。
　ガードレールは道路のランクによって柱の太さ、
長さ、レールの厚さなどが決められています。道路
のランクは高速道路や自動車専用道路などの、設計
速度が80km以上の道路ではＡ種の部材が使われます。
次に一般の国道や県道で設計速度が60km以上の道路
はＢ種の部材が使われます。その他、60km以下の道
路ではＣ種の部材が使われます。
Ａ種は、柱の太さが139.8mm、厚さは4.5mm、長

さは2,350mm。土中に1,650mm打ち込まれていて
70 0mmが地上部に出ています。Ｂ種は太さ
114 .3mmで長さは2 ,200mm。Ｃ種は長さが

2,100mmとなっていて、それぞれ衝突時の速度によ
り変わっています。ビームの厚さもＡ種が4.0mm、
Ｂ種が3.2mmで、Ｃ種が2.3mmと、丈夫さも変わっ
ています。
　土中式は４mピッチで、コンクリート構造物の上
では深く入らないために２mピッチでできています。
値段はA種で４mピッチのものが1m当たり9,000円
位、C種で１m当たり5,000円位、２mピッチのもの
もあまり変わりません。
　しかしながら交通事故などで損傷させた場合は、
メーター数がいかないために部材単価になります。
２m壊しただけでも値段は10倍以上になります。
　ガードレールの端部に視線誘導標（デリネー
ター）が付いていることをご存じの方もいらっしゃ
ると思います。あまり知られていま
せんが、進行方向左側が白、右側が
橙色になっています。ですから狭い
道では表と裏で色が違う物がついて
います。高速道路などでは左側は白、
中央分離帯側は橙色の１面の物がつ
いています。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

会　員　慶　事

なっていて それぞれ衝突時の速



鈴木　善明

臼井　良太
秋田　　敬
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御殿場
ロータリークラブと
ともに

滝 口 敦 子様
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①交換学生ケリーとリリーとしおん
　ケリーは2005年に来日。今は結婚して２人のお子
さんがいます。

　2018年に私の娘のしおんがアメリカへ。交換で受
け入れたリリーもいい思い出ができたと思いま
す。2019年６月私はアメリカに行くことができ、
リリーのお母さんやご家族とも会うことができま
した。しおんの２軒のホストファミリーに会うこ
とと、しおんの卒業式にも出席することができま
した。

②ブルゾン敦子
　長島さんと長谷川さんと戌年のトリオで真剣に取
り組んで大変盛り上がったので良かったと思いま
した。

③幹事が毎年変わる
　幹事とは連絡が密になり毎年、違う幹事とそれぞ
れのカラーの１年を過ごすのはとても刺激的でし
た。幹事の仕事だけでも大変なのにミスをカバー
してくださって感謝しかありません。

司　会
勝又　淳君

出席報告
長島和彦君

会員誕生日
戸栗太平君

④できる男の共通点
　会社のトップにたち、地元でも活躍していらっ
しゃるできる男の共通点３つ。
１つ目はよく食べる
２つ目としてジェントルメン
３つ目にチャーミング
⑤ロータリーって素敵よね
　事務局になったばかりのころ当時の箱根ロータ
リークラブの事務局の方がロータリーって素敵よ
ね、と言っていました。今になり私が特に素敵だ
なと思ったのは２つあります。
『未来への手紙』
　これは御殿場市と小山町の５年生の子たちに３年
後の中学２年の自分あてに手紙を書き、３年後に
受け取ることができるという事業です。どれだけ
多くの子が非行に走るのを思いとどまったのかと
思います。
『交換学生と財団、米山奨学生事業』
　夢や希望を現実のものとするチャンスを与えてく
れるのがロータリークラブなのだなと思います。
海外で勉強するチャンスを得た人たち、米山奨学
生として研究のできた人たち、それぞれがきっと
ロータリーに感謝し、何らかの形で御殿場や日本
や自国に恩返しをしていることと思います。多く
の人に多くのチャンスを与える活動をしている皆
さんを羨ましく思い、事務局としてその事業の手
伝いをできたことは私の誇りでもあります。
　今回振り返る機会をいただき、コロナ禍で今まで
の活動があたりまえではなく、ありがたかったと思
いました。今日はありがとうございました。

YMCA東山荘

御殿場ロータリークラブの思い出

第2620地区
地区研修・協議会
４月25日(日)、地区研
修・協議会が開催されま
した。
今回はコロナ禍により、
WEBでの参加となりま
した。

ビジョンチーム
答申書
ビジョンチーム（チーム
リーダー 根上眞一君）
より、臼井会長に答申書
が渡されました。

会員誕生日
山内強嗣君

会員誕生日
池谷正徳君

皆出席
稲葉博之君

皆出席
大胡田明寿君

皆出席
長谷川雅也君

皆出席
鎌野篤志君


